

回覧

# こんにちは！ 安来高校です♪



～きびしく 高く 美しく～



第9号

令和4年7月20日発行

&lt;発行元&gt;

島根県立安来高等学校

〒692-0031

島根県安来市佐久保町115

TEL 0854-22-2840

FAX 0854-22-3612

2年生総合的な探究の時間

6/9 ㈭ 「トークフォークダンス」



2年生「総合的な探究の時間」の一環として開催した「トークフォークダンス」。

ダンスをするんじゃないんですよ。フォークダンスのように次々と相手を変えながら、生徒と地域の大人が1対1で対話をするという取り組みなんです。生徒たちのために集まっていた地域のみなさまは、なんと約80人！！初めての試みだったので、みんなドキドキでしたが、生徒は自分の強みや、これから取り組んでみたい活動などについて大人のみなさんに聞いてもらいました。

地域の大人に話を聞いてもらう時間は1～2分と短い時間でしたが、家族以外の大人に次々と話を聞いてもらうことで、生徒たちは自分の中に何かを見つけた様子でした♡



～生徒の感想～



自分のやっていることやマイテーマについての考えを聞いてくださって、否定されることなく肯定や応援をしてくださって自信がついたし勇気をもつことができました。めっちゃ楽しかったです。



普段家族以外の人と話すことがないのでとても楽しかったし、自分がモヤモヤしていたことがすっきりしました。安来に限らず広い範囲でこんなふうに地域の方と交流できる場があるといいなと思いました。

目をみて話を聞いてアドバイスをくださるところが、安来の地域の方々の魅力だと思いました。より一層、安来をよくしたいという気持ちが大きくなりました。



探究したいことは決まってなかったけど、何回も話していくうちに「それ興味あるんじゃない？」とか「マイテーマ見つかったじゃん！」とか言ってくださる方がいて、こういうのでいいのかと思うことができた。



みなさんいい人たちばかりで、私が短所だと思っていたところも、そこも含めてあなたの良いところだよと言ってください本当に嬉しかった。

いろんな人と話をして自分の夢の方向性が少しほっきりした。自分の目指していることに自信を持てた。今やるべきことが分かり良かった。

正直嫌だなあと思っていましたが、意外と楽しくてもっと話したかった。もう1回やりたいと思いました。



自分の口から夢を語ることが今まで少なかったので、言うことで現実味が湧いてきた。リアクションしてくださって嬉しかった。



どんな生徒がどんな話をするのか分からぬという緊張感の中、地域の大人のみなさまもたくさんのことを感じられたようす



## ～地域の大人のみなさまの感想～



自分の考えを口に出すのが難しい人も、気軽におしゃべりしているうちにポロッと良いアイデアが出るのでこう言う機会があることの素晴らしさを知りました。



高校生の皆さんがとてもしっかりした考え方を持っておられて素晴らしい。伝え方もとても上手で素敵でした。

自分の考えをしっかり話ができると思いました。自分の言葉で話が出来ていて大人に近づいているな、自立しつつあるなど成長を感じました。

球児たちの「自分の気持ちを自分の言葉で伝える大切さを感じました」とキラキラした瞳が刺さりました。「自分の言葉で案外話すことが出来るんだな」と別の球児が話してくれました。

高校生の時から考え、経験者からアドバイスをもらい、少しでも気づきがあること、前に進めることがあります。



「喋るのが苦手で」と言いながらたくさん喋っていて、終わる頃には「喋るの楽しかったです！」と言っていた生徒さんが。苦手を克服している！すごい気付き！

生徒のみなさんから「大人の概念が変わった」という声を聴きましたが、こちらも「人」同士のかかわりができる良かったです。

大人と話すことで自分の中のいろんな壁が壊れて、良いところがいっぱい溢れてくるといいなと思いました。大人が優しい人ばかりと言われて嬉しかった。



ご協力いただきました、地域のステキな大人のみなさま♡本当にありがとうございました！



ちょっと教えて！  
安高ライフ♪

Vol.6



安高のアレコレをリレー方式で生徒さんに発信してもらいます！  
今月は3年生の板垣美紅(みの)さん～♪

みなさんこんにちは！安来高校3年生の板垣美紅です。  
私が今、頑張っていることは、進路実現に向けての学校調べや、面接への準備などです。また、これからある蒼輝祭に向けての準備を頑張ろうと思っています。わたしたち3年生にとっては、最後の蒼輝祭になります。コロナの影響でいろいろなことが制限されることが多いですが、その中で最高の思い出に残る蒼輝祭になるように、一致団結して、準備を進めていきたいと思います！

次は、田中 淩さん(2年)にバトンをつなぎますっ！！



## ～編集後記～

熱い夏がやってきましたね～。  
安高生にとっても熱っつい夏です☆  
3年生はそれぞれの夢に向かって、  
1・2年生はそれぞれの探究活動に向けて...。トーカフォーアクダンス授業を通して、『安高応援団』が増えたことを実感している毎日です！地域のみなさま、勉強に運動に、また地域活動などを、一生懸命頑張っている安高生にどうぞ  
あたたかいエールを～(\*'▽')山

